



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El día de hoy, 22 de enero de 2019 a las 10:00 am, un grupo de cuatro alumnos, que no hemos identificado, se reunieron en la parte trasera del área de canchas, con el propósito de fumar. Por información de algunos alumnos que se encontraban en clase de educación física, dicho grupo intentó hacer una fogata y provocó el incendio de más de una hectárea de pasto seco.

La intensidad de humo que se generó y la propagación de las llamas crearon en algunos sectores de la comunidad alarma. Sin embargo, la rápida acción de las autoridades del Plantel, junto con algunos compañeros del Departamento de Mantenimiento y la intervención de los bomberos, que llegaron a escasos minutos de que fue solicitada su presencia, sofocaron en menos de media hora el incendio.

No omitimos señalar que, en esta época de sequía, los lugares con arbustos y pasto seco son zonas que requieren un manejo cuidadoso para evitar incendios. Más aún cuando hay personas que aprovechan esta situación para sabotear las actividades académicas de esta entidad universitaria.

Las autoridades de la Alcaldía de Iztapalapa han ofrecido habilitar las canchas de fútbol y, por ello, hemos solicitado la autorización de STUNAM para que se puedan realizar dichos trabajos, pero no hemos recibido respuesta.

Lo anterior lo hacemos del conocimiento de la comunidad, a fin de evitar rumores y acciones de mala fe. Cualquier acto que tienda a alterar la vida académica del Plantel debe ser denunciado para que se garantice la buena marcha académica de la escuela.

ATENTAMENTE

“Por mi Raza Hablará el Espíritu”

22 de enero de 2019

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL